

## Das neue Backzentrum: Daten und Fakten

**Wien.** (09.06. / eb) Nach nur elfmonatiger Bauzeit feierte die Wiener Kurt Mann Bäckerei und Konditorei GmbH + Co. KG am 07. Juni offiziell Eröffnung. Hier nun einige Eckdaten in Kürze: über dessen Bau, dem Rohstoffbedarf der Bäckerei Mann pro Monat sowie über die erzeugte Menge Backwaren pro Tag (Durchschnitt).



### Zum Neubau und Betrieb:

- Bauzeit: elf Monate
- Investitionskosten: 23 Millionen Euro für Bau und Maschinen sowie vier Millionen Euro für das Grundstück
- Beschäftigte: 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 420 Beschäftigte in den Filialen
- Grundstück: 15.000 Quadratmeter
- Nutzfläche: 14.600 Quadratmeter
- Bebaute Fläche: 8.700 Quadratmeter
- Verkabelung: 220.000 laufende Meter
- Gesamte Rohrleitung: 6.500 laufende Meter
- Verbautes Stahlgewicht: 885.000 Kilogramm Stahl

### Rohstoffverarbeitung pro Monat:

- 350 Tonnen Mehl
- 280.000 Stück Eier
- 10,8 Tonnen Butter
- 11 Tonnen Zucker
- 7,5 Tonnen Marmelade
- 5 Tonnen Kürbis- und Sonnenblumenkerne
- 2,4 Tonnen Tomaten
- 2 Tonnen Käse

### Erzeugte Menge pro Tag:

- 85.000 Stück Kleingebäck
- 33.000 Stück Mehlspeisen und Kuchen
- 20.000 Stück Brote
- 5.500 Imbisse



«Brotway-Premiere»: Senator Kurt Mann (rechts) und Geschäftsführer Dr. Otto Horvatits führten durch die Pressekonferenz Anfang Juni anlässlich der offiziellen Eröffnung des neuen Backzentrums in Wien [ Foto: usp ].